
2012 年 7 月 20 日(金曜日) 

壮行会をしました。 

   

県総体と水泳記録会の壮行会をしました。 

ひとりひとりが大会に臨む気持ちを発表しました。 

筒井くんが、自己ベストが出せるよう頑張ってほしいという激励の言葉をおくりました。 

校長先生からも激励の言葉をいただきました。 

3 人の健闘を祈ります。 

 

 

1 学期が終わりました。 

  

1 学期が終わりました。 

44 日間の夏休みに突入です。 

中学生は、夏休み中も学校へきて勉強をするようです。 

夏休み後は、かなりの実力アップが期待できそうです。 

   

終業式後、表彰をしました。 

市長旗大会や市総体、市弁論大会の表彰でした。 

中学生全員が表彰されました。 

 

2012 年 7 月 18 日(水曜日) 

薬物乱用防止教室がありました。 
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薬物乱用防止教室をスクールヘルスリーダーの鈴木先生が開いてくれました。 

パッチテストをしたり、ビデオを観たりしながら、飲酒や薬物についての学習をしました。 

児童・生徒たちは、絶対に薬物に手を出さないことをみんなの前で誓いました。 

 

 

2012 年 7 月 13 日(金曜日) 

民話教室がありました。 

   

   

民話教室がありました。 

角野の民話の里から 2 人の方が指導に来てくれました。 

ここで練習したことは、9 月の敬老会でお年寄りに披露します。 

本年度は、紙芝居、食育エプロン、パネルシアターです。 

夏休みに学校で練習をして、楽しい発表にしたいと思います。 

 

 

2012 年 7 月 11 日(水曜日) 

喫煙防止教室がありました。 

   

  

スクールヘルスリーダーの鈴木先生による喫煙防止教育が６校時にありました。 

カイワレ大根の発芽実験では、見事にタバコの害が証明されました。 

外国のタバコには、強烈な喫煙に対する警告の写真が掲載されていることに驚きました。 

児童・生徒たちは、将来、絶対タバコを吸わないことをを決心しました。 
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また、タバコを勧められたときの断り方を考えました。 

 

 

学校茶道がありました。 

   
３校時に学校茶道がありました。 

お菓子の食べ方や茶器の見方、茶の入れ方、飲み方など教えていただきました。 

作法にしたがって食べたり飲んだりすることが慣れてないので四苦八苦する場面もありました。 

次は、１０月１９日です。 

 

2012 年 7 月 10 日(火曜日) 

市中学校弁論大会に出場しました。 

新居浜市中学校弁論大会に筒井 駿くんが学校代表として出場しました。 

演題は、「将来の自分に向かって」でした。 

  

内容は、これまでの体験（栽培学習・職場体験）をもとに、将来は別子で野業経営者になって別子を活性化させたいとい

うものでした。 

緊張して時間オーバーしてしまいましたが、3 席に入選しました。 

1 年以上かけて、このテーマの弁論を作るために積み上げてきたものがむくわれた思いがしました。 

   

 

2012 年 7 月 4 日(水曜日) 

小学生がじゃがいもを掘りました。 

小学生が、雨で延び延びになっていたじゃがいも掘りをしました。 

校長先生も参加し、楽しく芋ほりをしました。 

金曜日の中学生が掘り出したじゃがいもと合わせて給食で使用します。 

掘り立ちが一番おいしいので、夕食でも食べます。 
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2012 年 7 月 2 日(月曜日) 

水泳が始まりました。 

   

6 月 25 日に図書室でプール開きをしました。 

気温、水温ともに２０℃で、泳ぐことは健康面から考えて中止にしました。 

プールでは、安全を祈念して、４角にめざしと清めの塩を置き、校長先生が日本酒を撒きました。 

   

雨もやみ、気温も高くなってきたので、やっと水泳をすることができました。 

雨さえ降らなければ、今後、水泳がたくさんできそうです。 

小学生は、水泳記録会に向けて放課後練習します。 

  

 

 

2012 年 6 月 29 日(金曜日) 

じゃがいもを掘りました。 

３月末に植えたじゃがいもを収穫しました。（校内にある畑から） 

クワで掘って、出てきたじゃがいもをバケツに入れて、休３年教室に並べました。 

このじゃがいもは、給食で使います。 
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2012 年 6 月 23 日(土曜日) 

参観日 

参観日でした。参観授業は体育。内容はバドミントン。 

児童・生徒の人数が 4 人なので、保護者参加型にして、保護者と児童･生徒がペアになってゲームをしました。 

   

次に、防災講習会をしました。 

消火器の使い方について、実際に火を燃やして消火活動を体験しました。 

   

   

消火栓の使い方についても講習を受けました。放水の体験もさせていただきました。 

昼食は、給食弁当でした。おいしくいただきました。 
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2012 年 6 月 22 日(金曜日) 

歯科教室がありました。 

西条保健所から歯みがき指導にきていただきました。 

最初に、歯についての説明を受けました。 

人間の歯とサメの歯の違いなどを聞き、かむことの大切さを学びました。 

ガムを使ってかむ実験をしました。 

３０回ではよくかめてなく、６０回かむとまんべんなくかめることを確かめました。 

次に、給食後の歯みがきができているか、赤い薬品を使って調べました。 

そして、歯みがきのやり方をていねいに指導していただきました。 

   

   

 

 

2012 年 6 月 21 日(木曜日) 

交通安全教室をしました。 

宇摩地区交通安全協会の方と別子山駐在所長さんをお招きして交通安全教室をしました。 

保育園、小学校、中学校合同の交通安全教室です。 

まず、信号の説明を受けました。 

次に、横断歩道や踏切をわたる練習をしました。 

最後は、自転車の乗り方でした。 

１年ぶりに自転車に乗る生徒もいて、自転車の扱いに四苦八苦となる場面もありました。 

交通事故を起こさないことや交通ルールをよく守ることを誓いました。 
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2012 年 6 月 5 日(火曜日) 

市総体がありました。 

新居浜市総合体育大会陸上の部に出場しました。 

秋山明泉さん、高橋悠馬くん、筒井 駿くんの３人が出場しました。 

結果は、明泉さんが１００ｍ4 位（県大会へ）、１００ｍH2 位（県大会へ）、悠馬くんが砲丸投げ 1 位（県大会へ）、駿く

んが８００ｍ５位、１５００ｍ６位でした。 

悠馬くんは自己ベストの９ｍ８８ｃｍという好記録を出しました。 

県大会でも２人とも自己ベストを目指してがんばってほしいと思います。 

   

   

 

 

2012 年 6 月 4 日(月曜日) 

市総体の壮行会がありました。 

小学生が市総体の壮行会をしてくれました。 

中学生３人が決意を述べ、小学生の伊藤美紀さんから激励の言葉をもらいました。 

いい記録が出せるようがんばることを校長先生に誓いました。 

期待にこたえられるようがんばってほしいと思います。 
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2012 年 5 月 23 日(水曜日) 

歯科検診がありました。 

   

 

歯科検診を受けました。 

虫歯のない児童･生徒は 1 名でした。 

しかし、昨年よりはいい結果となりました。 

 

 

2012 年 5 月 21 日(月曜日) 

金冠日食が見えました。 

 

7 時半前、金冠日食を観測しました。 

新居浜では、別子地区しか金冠日食は見られません。 

雲が多く、わずかな瞬間しか見られませんでしたが、ゆらぎの森のヘリポートで雲の合間から見ることができました。 
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2012 年 5 月 11 日(金曜日) 

遠足をしました。 

遠足で平家平方面に行きました。 

フォレスターハウスで開会式をしたあと林道にでました。 

   

今回は、別子地区の山に詳しい神野さん夫妻と支所の鈴木さんが案内をしてくれました。 

遠足という行事でしたが、実際は登山です。 

「これ道？」というところや「危なそうな橋」を通って、目的の場所へ行きました。 

   

ナスビ平でカタクリを観察する予定でしたが、鹿の食害にあってカタクリはありませんでした。 

進路上にかろうじて数株残っていましたが、花は終わっていました。 

銅山川の源流で昼食を食べました。この日は、冷え込んでいて、吐く息が白く、頭から湯気が出ている生徒もいました。 

児童・生徒たちはかっぱを着て寒さを忍んでいました。 

   

源流碑のところで記念写真を撮りました。 

  

高知県との県境の尾根が最終地点となりました。 

笹が生い茂る一ノ谷では、児童･生徒たちは笹にダイビングするなど楽しそうに遊びました。 

   

県境から見える高知の山々は本当にきれいでした。ここでも記念写真を撮りました。 
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2012 年 5 月 8 日(火曜日) 

茶摘をしました。 

ＰＴＡ会長さんのご好意で茶摘をさせていただきました。 

筒井先生手作りの摘んだ茶を入れるエプロンをつけて茶を摘んでいきます。 

   

摘んだ茶はフライパンでいため、次に揉んでいきます。 

数日、乾燥させればできあがりです。 

   

さっそく、試飲もしました。いい香りがして、みんなおいしくいただきました。 

校長先生の発案で、お茶のかき揚もしました。 

ほんのり苦味がありましたが、おいしくいただきました。 

   

 

 

2012 年 5 月 2 日(水曜日) 

市長旗大会に参加しました。 

４月２９日に新居浜市中学校市長旗争奪陸上競技大会がありました。 

結果は、男子砲丸投げで高橋悠馬くんが１位、１００ｍＨで秋山明泉さんが２位となりました。 

市総体でも好成績が残せるようがんばってほしいと思います。 
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    男子砲丸投げ        １００ｍＨ       １００ｍ（中央が明泉さん） 

        

８００ｍ（左から３人目が駿くん）    １５００ｍ（右端が駿くん） 

  

今日の遠足は１１日に延期になりました。 

 

 

2012 年 4 月 28 日(土曜日) 

参観日でした 

  

参観日でした。参観授業後、ＰＴＡ総会もしました。会は、スムーズに進み、３０分ほどで終わりました。 

ＰＴＡ研修旅行は、高知の日曜市に行くことになりました。 

   

総会後、転入職員歓迎の昼食会をしました。 

新しく別子小中学校に転入してこられた先生は、一色明繁校長先生とスクールヘルスリーダーの鈴木久美惠先生です。 

お弁当のほかに、ＰＴＡ会長さんがお手製のそばが出ました。 
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壮行会 

   

   

明日行われる市長旗争奪陸上競技大会に出場する中学生のために小学生が壮行会をしてくれました。 

市長旗大会には、秋山明泉さんが１００ｍと１００ｍＨ、高橋悠馬くんが砲丸投げ、筒井 駿くんが８００ｍと１５００

ｍに出場します。 

３人ともベストを尽くす決意を発表しました。５年生伊藤美紀ちゃんと校長先生から激励の言葉を受けました。 

 

 

2012 年 4 月 25 日(水曜日) 

避難訓練をしました。 

  

保育園・小学校・中学校・公民館合同の避難訓練を実施しました。 

地震の後、調理室から火災が発生という設定で行いました。 

3 分目標のところを 44 秒で避難を終了しました。 

   

校庭のチューリップがやっと満開になりました。 

桜は満開のとき天候が悪く、お花見給食が実施できませんでした。 
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2012 年 4 月 12 日(木曜日) 

桜が咲き始めました。 

   

校庭の桜がようやく咲き始めました。例年に比べるとかなり遅い開花になります。 

7 日（土）に雪景色になりました。咲いた桜の花びらに雪が積もるという現象を見られなかったことが残念です。 

来週のどこかで、毎年恒例の「お花見給食」が実施できそうです。 

   

昨年 12 月に小学生が植えたクロッカスやヒヤシンスが咲き始めました。 

中学生が植えたチューリップも大きくなり、あと数日で花が咲きそうです。 

 

 

2012 年 4 月 9 日(月曜日) 

平成 24 年度が始まりました。 

   

平成 24 年度がスタートしました。小学校 5 年生 1 名と中学校 3 年生 3 名、合計 4 名でのスタートです。 

新任式では、新しく転任してこられた一色校長先生から挨拶があり、児童・生徒たちは目をきらきらさせてみていました。 

生徒会長の秋山明泉さんが歓迎の挨拶をしました。 

少人数のためできることが限られてしまいますが、人数の多い学校にも負けない活動をしていきたいと思います。 

現在、別子地区の桜は咲いていません。梅が満開です。桜の花がない始業式は、この数年間ありません。 
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